

El profesor Tec que enseña finanzas con empatía (video)



Francisco Orozco, profesor de finanzas de [Tec de Monterrey](#), disfruta la vida universitaria con pasión, buscando siempre cómo sorprender y enganchar a sus alumnos en el mundo financiero.

El también líder del FAIR Center Región Monterrey también es conocido en el campus Monterrey como "**Ori**", quien ha incorporado personajes a sus clases para **conectar con los estudiantes**.

Un día tuvo la idea de usar una **máscara de Anonymous** para usarla en clase. Su personaje lo llamó **Orinonymous**. También ha usado la máscara del personaje Mandalorian, de Star Wars.

Conoce más de Francisco Orozco en este video:

```
{"preview_thumbnail":"/sites/default/files/styles/video_embed_wysiwyg_preview/public/video_thumbnails/Video (Adaptable)."}}
```

LEE ADEMÁS: